

SANJO kids news

広報さんじょう  
子ども版  
**冬号**  
2026.No.21

# SANJO

・子ども広報・



eスポーツの  
ヒミツにせまれ！

# eスポーツの ピミツにせまれ！

三条市では、ゲームを使ったeスポーツを通じて、世代をこえて楽しめるよう取り組んでいます。eスポーツの全国大会で活やくする三条市在住の学生選手が誕生したことや注目が集まる中、三条市ではeスポーツをどのように活用をしているかを取材しました。

## eスポーツってなに？

eスポーツという言葉は、「electronic sports」電子競技を呼びやすく短くしたもので、コンピューターゲームを使った対戦をスポーツ競技としてとらえるときの呼び方として、2000年ころから使われ始めました。eスポーツは、日本だけでなく世界でも大会が開かれています。スポーツとして認められ始めています。

スポーツには、「楽しむ・気晴らし」という意味があり、観て楽しむことも、プレイして楽しむこともあります。



## なぜ三条市でもeスポーツを始めたの？



三条市では、地域との交流が少ないお年寄りが増えています。また、おじいちゃんやおばあちゃんといっしょに暮らす家族が減り、言葉を交わすことも少なくなっています。

そこで、この問題を解決するために、eスポーツを通じていろいろな世代が楽しく交流できるようにする「eスポーツプロジェクト」がスタートしました。

太鼓の達人™ ドンダフルフェスティバル & ©Bandai Namco Entertainment Inc.

## eスポーツはだれでも楽しめる！

eスポーツは、年齢いや体の動かしやすさに関係なく、だれでも楽しめるのが特徴です。同じ場所でいっしょにゲームをすることで、1人ぼっちにならず、新しい友達ができることもあります。だれかと話すことは、毎日の生活の中で、うれしさや楽しさを見つけるきっかけになります。

eスポーツは  
世代に関係なく楽しめる！



今回で2回目ですが、リズムに合わせてたいこをたたくのは楽しいです。

## インタビューしました

eスポーツ体験教室を運営する人にインタビューをしました。



### 小学生でもチームで体験できるものがありますか？

eスポーツにはさまざまな種目があるので、小学生のチームでプレイできる種目もありますよ！

### eスポーツのおもしろいことはなんですか？

初めは遠りよしてしまお年寄りも、実際にやってみると、とても楽しんでいるところです。また、eスポーツ体験教室を開くと、自然と人が集まるので、みんなでいっしょに楽しめるところも面白いです。



### eスポーツに関わってみてどうですか？

昨年からeスポーツ体験教室のお手伝いをしています。自分が好きなeスポーツを、さまざまな世代に楽しんでもらえることがうれしいです。これからも続けたいと思いながら、関わっています。



## eスポーツにチャレンジ

太鼓の達人 ドンダフルフェスティバルとぶよぶよeスポーツを体験しました。



eスポーツ初心者も経験者も仲良く楽しみました。



つち だ じゅん  
**土田 潤**

かんばやししょうがっこう ねん  
上林小学校6年

eスポーツを体験して、eスポーツはみんなで楽しめるスポーツだと思いました。またイベントを見つけたら、やってみたいなと思いました。



おおはし かなえ  
**大橋 佳苗**

おおさき がくえん ねん  
大崎学園5年

会場では、お年寄りと子どもがいっしょにプレイする事がたが見られました。これからもeスポーツが、さまざまな世代と関わるきっかけになってくれたらうれしいです。



や じま ゆう せい  
**矢島 悠晴**

おおさき がくえん ねん  
大崎学園6年

今回が子ども記者としての最後の取材でした。2つのeスポーツで楽しむことができよかったです。子ども記者を3年やり続けられて本当に楽しかったです!3年間ありがとうございました!



しろ の ま ほ こ  
**白野 真歩子**

いちの き ど しょうがっこう ねん  
一ノ木戸小学校4年

eスポーツは、ばば広い年齢の人人が楽しめるすごいスポーツだと思いました。体力があるかないかも関係ないから、全ての人が参加できでおもしろいと思いました。またやってみたいです。



こ いけ しおり  
**小池 葵理**

いちの き ど しょうがっこう ねん  
一ノ木戸小学校5年

eスポーツのことを取材、体験してみて、ばば広い世代の人人がみんなで楽しめる競技だと思いました。参加してみてとても楽しかったので、ぜひみなさんも体験してみてください。



よこ やま はる き  
**横山 遥紀**

らんなんしょうがっこう ねん  
嵐南小学校4年

さまざまな年齢の方がプレイしていて、みんながなかよく交流することのできるとてもいいスポーツだと感じました。とても楽しかったです。



い お かわ はるか  
**五百川 遥**

らんなんしょうがっこう ねん  
嵐南小学校5年

取材して思ったことは、eスポーツは年齢にかかわらず、たくさん的人が楽しめるスポーツだということです。これからもっと広まってほしいと思います。



つち だ い おり  
**土田 伊織**

かんばやししょうがっこう ねん  
上林小学校4年

今日は、ぶよぶよとたいこのたつじんをやってみたけれど、どちらも高齢者や子どもがやりやすそうなゲームでした。べつのeスポーツもやってみたいと思いました。



やま ざき た え  
**山崎 多慧**

らんなんしょうがっこう ねん  
嵐南小学校5年

今回eスポーツを体験させていただきました!eスポーツは、年代に関係なく、たくさんの人々がコミュニケーションを取り、交流をより深められるものだと思いました。また、ゲームが得意な人は、その得意分野をeスポーツでも生かせることが分かりました。楽しいので、ぜひ家族や友達と体験してみてください!



ホームページ



**三条市では、三条市eスポーツプロジェクトの一つとして、たいぶんなどで体験会を行うほか、お年寄り向けの体験会もしています。これまでのイベントの様子は、三条市のホームページで紹介しています。**